

Invita Morena al PRD a una alianza 'de izquierda'

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que en la alianza Va por el Estado de México, conformada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza, ya no quieren al partido del Sol Azteca, por lo que lo invitaron a sumarse a la coalición morenista.

Esto, después de que PRI y PAN sacaran un comunicado conjunto en el que confirmaron que éste último será el encargado de asignar a un miembro de su bancada como candidato por la coalición para las elecciones presidenciales de 2024.

Al respecto, el dirigente nacional del partido guinda, Mario Delgado, llamó a los perredistas de izquierda a reflexionar. "¿Por qué este PRD que se fundó con un origen noble(...) va a ser una rémora de la derecha y de los conservadores del PRI?". Por lo que el dirigente les extendió una invitación para sumarse a Morena, "ya, desde ahora, en el Estado de México, que nos ayuden a sacar al PRI, a cien años de priismo, que no estén ahí de comparsas de la derecha y este grupo".

NIEGAN PRESUNTAS IRREGULARIDADES DE DELFINA

Por otro lado, el diputado federal de Morena, Daniel Gutierrez, negó que la exsecretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, tenga observaciones por 830 millones de pesos de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Explicó que éstas corresponden a subsidios que se envían directamente a las universidades.

"Es falso(...) la maestra Delfina con solo el convenio que firmó de los subsidios que se les transfirió recursos a las universidades prácticamente ella está solventando".

/VALERIA CHAPARRO Y JORGE X. LÓPEZ